



Le showroom materiO

10. MATÉRIO

74, rue du Faubourg Saint-Antoine - 75012 Paris
Tél. 01 40 41 51 15 - www.materio.com
Métro Bastille ou Ledru-Rollin

Premier service européen indépendant d'information sur les matériaux et produits innovants, materiO est installé dans un espace loft du quartier Saint-Antoine. Passage de rives, au détour d'une rue intérieure et d'une grande cheminée en brique en centre de cour, materiO poursuit son parcours. La science puise dans la nature : pour consulter les nouveaux panneaux muraux réalisés à partir d'écorce de bouleau ou le dernier textile bactériostatique obtenu à partir de fibres de bambou, prière de prendre rendez-vous.

The first independent european information service on innovative materials and products, materiO has settled in a loft space in the Saint-Antoine neighborhood. From left bank to right, to a courtyard with a large brick chimney in its centre, materiO moves on. Science takes its inspiration in nature: to find out about the latest wall panels made from birch bark or the new bacteriostatic material made from bamboo fibres, this is the place to come.



Le showroom Moda International et le pouf "Otto", design Paola Lenti

11. MODA INTERNATIONAL

6, passage de la Boule Blanche - 75012 Paris
Tél. 01 44 75 42 80 - www.moda-int.com
Métro Bastille ou Ledru-Rollin

"Des noms d'architectes, de designers, de sociétés, de passionnés dessinent des rencontres, des trajets, des histoires". Moda International relève le défi d'une aventure où le mobilier croise la vie de l'entreprise, l'existence d'un lieu public ou privé. Les créations des éditeurs Alias, Bulo, Cassina, Driade, Fantoni, Kartell, Knoll, MDF, Moooi, Offecct, Paola Lenti, Poltrona Frau, Renz, Vitra, Zanotta et Walter Knoll se mettent aux services de réalisations accompagnées. Entre le conseil stratégique et la recommandation esthétique, Moda accompagne toutes les vellétés design et suscite l'infiltration de la discipline du siège social de Saatchi au restaurant de la Maison Rouge. Pour parfaire et lustrer les espaces agencés.

'When architects, designers and companies meet, extraordinary things can happen'. Moda International took on the challenge of creating a space where furniture and the corporate could meet. Creations from Alias, Bulo, Cassina, Driade, Fantoni, Kartell, Knoll, MDF, Moooi, Offecct, Paola Lenti, Poltrona Frau, Renz, Vitra, Zanotta and Walter Knoll are displayed and the projects accompanied from start to finish. Between strategic advice and aesthetic recommendations, Moda is at the heart of the design process and its influence can be found in spaces.

4. SILVERA OUTDOOR

34, quai d'Austerlitz - 75013 Paris
Tél. 01 72 15 12 00 - www.silvera.fr
Métro Quai de la Gare ou Gare d'Austerlitz

Silvera a ouvert son 9^{ème} showroom en avril 2012 dans l'exceptionnelle architecture des Docks, Cité de la Mode et du Design. Ce nouveau point de vente de 230m² met en scène une très large sélection de mobilier, de luminaires et d'accessoires, exclusivement consacré à l'univers Outdoor. De plain pied ouvert sur la Seine, Silvera Outdoor propose une offre structurée en petits salons scénographiés et mixe selon une grande diversité d'univers les collections de marques en exclusivité parisienne telle que Gandia Blasco ou celles de marques leaders comme Paola Lenti, Roda, Moroso, B&B Italia, Flos, Foscarini, Tribu, Arper, Extremis, Metalarte...

Silvera opened its ninth showroom in April 2012 in the exceptional architectural surrounding of the Docks, City of Fashion and Design. This new 230sqm point of sale exhibits a vast selection of furniture, lighting and accessories exclusively for outdoors. Situated on the ground floor overlooking the Seine, Silvera Outdoor unveils its structured offer through a series of small display salons that show a wide variety of interior worlds from brands with exclusivity for Paris such as Gandia Blasco, and from other leading brands including Paola Lenti, Roda, Moroso, B&B Italia, Flos, Foscarini, Tribu, Arper, Extremis, and Metalarte...



Le showroom Silvera outdoor

5. LE STORE MK2

128-162, avenue de France - 75013 Paris
Tél. 08 92 69 84 84 - www.mk2.com/boutique
Métro Quai de la Gare ou Chevaleret

Dans la lignée de ses regards décalés et de son offre culturelle seule à voguer du côté de l'art et essais, les boutiques du MK2 Bibliothèque sont devenues un concept store original et design au cœur d'un cinéma. On y retrouve toute la cinéphilie de l'objet : épicerie chic, vins issus des vignobles de Coppola et peluches "Déglingos" pour calmer la marmaille. Des agendas Moleskine à la DVDthèque, des accessoires pour iPad aux clés USB Star Wars, de quoi se faire plusieurs films.

In keeping with its offbeat take on things and its readiness to support new and experimental cinema, the boutiques at the MK2 Bibliothèque became a highly original concept store in the heart of the cinema complex. Everything for the modern film buff is there: food, wine from Coppola's vineyards, the original 'Deglingos' soft toys. Moleskine diaries, a DVD collection, iPad accessories and Star Wars USB keys are just some of the other film related items you can find here.



Le Store MK2